



Die neue Vorstandschaft der KLJB.

Foto: KLJB Loitzendorf

Simon Berger ist Vorsitzender

KLJB wählte eine neue Vorstandschaft

Loitzendorf. (ta) Bei der Jahresversammlung der KLJB Loitzendorf freute sich die Vorsitzende Patricia Wiesmeier über die neuen Mitglieder, die im vergangenen Jahr gewonnen werden konnten. Florianifest, Kirtafest, Grillfest Schützen und Fronleichnam waren nur einige der Anlässe, bei denen die KLJB-Mitglieder im letzten Jahr zugegen waren. Die Jugendlichen gestalteten außerdem einen Kreuzweg, einen Jugendgottesdienst und den Erntedankaltar. Die KLJB Loitzendorf nahm auch an den Gründungsfesten der KLJB Neukirchen und Wörth, sowie der KSK Rattiszell teil. Richtete erstmalig einen Weißbierflieger aus und veranstaltete das Sonnwendfeuer.

Turnier angeregt

Auch der Kassenbericht von Julia Landkammer gab Anlass zur Freude, so dass die zahlreichen Ehrengäste viele lobende Worte für die KLJB fanden. Bürgermeister Johann Anderl regte an, ein Beachvolleyballturnier auf dem neuen Platz abzuhalten und wieder bei der Aktion „Sauber macht lustig“ mitzumachen. Außerdem gab er ein paar Informationen zur Umnutzung des alten Sportheims zum Jugendheim.

Pfarrer Werner Gallmeier zeigte sich erfreute über die aktive Gruppe und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit. Für den Kreisjugendring überbrachte Anna Baummeister lobende Worte. KLJB-Kreisvorsitzender Christoph Poiger und BDKJ-Kreisvorsitzender Daniel Poiger schlossen sich an und wiesen auf die 72-Stunden-Aktion 2024 und weitere Termine hin.

Reibungslose Neuwahlen

Dann standen Neuwahlen auf dem Programm. Patricia Wiesmeier stellte sich als Vorsitzende nicht mehr zur Verfügung. Den Verein führt nun Simon Berger als Vorsitzender. Als Stellvertreter wurde Ferdinand Stöckl gewählt. 1. Kassier bleibt Julia Landkammer, Unterstützung erhält sie von Teresa Zollner. Das Amt des Schriftführers übernehmen Anna Berger und Anna-Lena Zollner. Als Beisitzer fungiert Lukas Kienberger. Die Fahne tragen in Zukunft Fabian und Thomas Biendl. Kassenprüfer wurden Carina Poiger und Patricia Wiesmeier.

Die Ehrengäste beglückwünschten alle zu ihren neuen Ämtern und wünschten der neuen Vorstandschaft ein gutes Gelingen.